

村尾技建

## 次のステージへ第一歩

### 設立50周年で記念式典



村尾社長

今月2日に設立50周年を迎えた村尾技建（村尾治祐代表取締役社長、新潟市中央区）は17日、新潟グランドホテルで記念式典を開催した。現役社員やOBを含めた62人が参加し、50年の節目を祝った歩みを始めた。式辞で、村尾社長は「私たちの歩みは決して平た

んではありませんでした」と振り返りつつ「度重なる災害、経済不況、技術の発展への対応など幾度となく試練が訪れました。しかし、そのたびに現場で踏ん張り、課題と向き合い、仲間と力を合わせて乗り越えてきた積み重ねが今の村尾技建の信頼と技術の基礎を築いてきたのだと思います」。2004年の新潟・福島豪雨および中越地震、07年の中越沖地震の災害対応を切りであります」と感謝した。

「50年は大きな区切りでありながらも、あくまでも通過点。今私たちは次の50年への第一歩



関係者が50年の節目を祝った

を踏み出しました。新しい時代の変化の中で柔軟に対応していかなければなりません。そして当社が大事にしている人の力や現場力をこれからどう生かしていくのか。それがこれから最大の挑戦」としながら「村尾技建」が挑戦を恐れず学び続け、自らを高めていくことが不可欠。この5年で築いた技術と信頼を世代が挑戦を恐れず学び続け、自らを高めていくことが不可欠。この5年建が100年企業となるためには、今いる社員、これから仲間になる若い世代が新しい視点と技術、で築いた技術と信頼を世代が挑戦を恐れず学び続け、自らを高めていくことが不可欠。この5年建が100年企業となるためには、今いる社員、これから仲間になる若い世代が新しい視点と技術、で築いた技術と信頼を世代が挑戦を恐れず学び続け、自らを高めていくことが不可欠。この5年建が100年企業となるためには、今いる社員、これから仲間になる若い世代が新しい視点と技術、で築いた技術と信頼を



村尾相談役

では同業者の中で先頭に立って被災地復旧のためには、今年の能登半島地震では即座に災害対応を開始し、現在も支援活動が続いている。同社が設立当初から社会貢献に力を入れていることによります」と感謝した。

「50年は大きな区切りでありながらも、あくまでも通過点。今私たちは次の50年への第一歩

